

Peringati HUT KORPRI Ke-53, Rutan Praya Gelar Upacara

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 29, 2024 - 10:43



Lombok Tengah NTB - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) ke-53, jajaran Rutan Kelas IIB Praya Kanwil Kemenkumham NTB dengan memakai baju Korpri menggelar upacara di lapangan blok A pada Jum'at (29/11).

Upacara yang berlangsung khidmat ini diikuti oleh seluruh petugas Rutan Praya serta perwakilan warga binaan. Kepala Rutan Praya, M. Syaripuddin Hazri bertindak langsung sebagai inspektur upacara dengan membacakan amanat

Presiden RI untuk seluruh anggota Korpri se-Indonesia.

Tema HUT ke-53 Korpri tahun 2024 adalah 'Korpri untuk Indonesia', yang mencerminkan semangat ASN di seluruh Indonesia untuk memperkuat persatuan dan jiwa korps sebagai satu-satunya organisasi kedinasan yang menaungi para pegawai negeri. Tema ini menegaskan bahwa keberadaan Korpri harus memberikan manfaat nyata bagi masyarakat luas dan para anggotanya.

Dalam sambutannya, Presiden mengajak seluruh anggota Korpri untuk meningkatkan kontribusi dan dedikasi dalam memajukan masyarakat dan negara, terutama di tengah tantangan zaman. Khususnya dalam pelayanan publik, harus semakin profesional, inovatif, dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat.

Peringatan HUT Korpri ke-53 juga menjadi momentum untuk memperkuat peran organisasi sebagai perekat persatuan bangsa, meningkatkan netralitas ASN, dan memantapkan semangat profesionalisme.

Selain itu, tingkatkan kepedulian sosial melalui berbagai kegiatan seperti olahraga, bakti sosial, penghijauan, pembinaan mental dan rohani, hingga kegiatan ilmiah yang dapat memperkaya wawasan.

Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB, Parlindungan saat ditemui mengapresiasi kegiatan upacara HUT Korpri yang digelar di Rutan Praya. Ia berpesan untuk seluruh pegawai Rutan Praya agar memperhatikan amanat Presiden RI terutama pada peningkatan pelayanan publik yang inovatif demi mewujudkan Kemenkumham yang semakin PASTI. Terakhir, Kegiatan kemudian ditutup dengan foto bersama Kepala Rutan Praya beserta seluruh jajaran. (Adb)